



学校だより

かびら

【発行者】

石垣市立わかば幼稚園

川平小中学校

園長・校長 大城 豊

TEL：88-2141

幼稚園創立70周年 小学校創立130周年 中学校創立71周年

やさしい風を吹かせていこう！😊



太陽の日差しもだいぶん和らぎ、耳を澄ますと、いつの間にかセミの鳴き声も変わっていることに気がつきます。季節はいつの間にか、秋へ移り変わっているんですね。

日々のお仕事や子育て等、一息つく間もないかと思いますが、たまにはゆっくりと季節の変わり目を五感を通して、感じられるといいですね。そんな中、今日も学校では、子供達の“やさしさ”が輝いています。朝の登校時、さり気なく園児に歩調を合わせ、寄り添っていく中学生のやさしい姿。そして、新型コロナウイルス感染症による差別や偏見は絶対にしてはいけない！という子供達のやさしさに、心が和みます。

先週金曜日のまんやまタイムに5・6年生で行われた「感染症に伴う偏見や差別をなくそう！」をのぞかせてもらいました。その中で、いろいろな情報を子供達が知っていることにまず驚かされました。そしてなによりも、私が思っている以上に、子供達が本当の恐ろしさを知っていたことです。それは、この感染症の怖さは、病気が不安を呼び、不安が差別を生み、差別が更なる病気の拡散につながるということです。病気と闘っている人への励ましと、医療従事者への感謝の言葉、そして、差別や偏見は絶対にしてはいけないという、子供達の発言から、ご家庭でもしっかりとご指導いただけていることに感謝すると共に、今後も本校学校教育に対するご理解とご協力を賜りますよう、宜しくお願い致します。みんなで、この危機を乗り越え『豊かな心（チムグクル）』を育ててまいりましょう。



やさしい心をありがとうございます！

- * 8/22（土）台風8号が接近する中、幼稚園の遊具を、大濱永太郎さん・田中靖男さんお二人が腐食部分の撤去を行っていただきました。
- * 8/19（水）市内在住の平安山太輝さんより、絵本「えんとつ町のプペル」の寄贈がありました。

「児童生徒や学生のみなさんへ」 文部科学大臣メッセージより抜粋

新型コロナウイルスは誰もが感染する可能性があります。感染した人が悪いということではありません。感染した人や症状のある人を責めるのではなく、思いやりの気持ちを持ち、感染した人たちが早く直るよう励まし、治って戻ってきたときには温かく迎えて欲しいと思います。もし、自分が感染したり症状があったりしたら、友達にはどうしてほしいかということを考えて行動してほしいと思います。